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El HCD votará hoy
iniciativas de la concejal
Labaqui, referidas a
distintas preocupaciones
comunitarias
-Temas de salud, campaña Autovía Ruta 5, además expresará
su posición sobre el Juez de Faltas

Doble
Bragado
Femenina,
segunda
edición
-Dará comienzo mañana
 – La palabra de
representantes del Cicles
Club

Por la Campaña
“Agua de calidad”
Corina Delettieres
hará uso de la Banca
Abierta, hoy en el
Concejo Deliberante

Desde el
Municipio se
felicitó a los

participantes de
las finales de

los Juegos
Bonaerenses
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La nueva comisiónLa nueva comisiónLa nueva comisiónLa nueva comisiónLa nueva comisión
del Barrio La Carlotadel Barrio La Carlotadel Barrio La Carlotadel Barrio La Carlotadel Barrio La Carlota
fue reconocida por elfue reconocida por elfue reconocida por elfue reconocida por elfue reconocida por el
MunicipioMunicipioMunicipioMunicipioMunicipio
-Es su presidente Alejandro
Delpratto
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DUEÑO ALQUILA
mono ambiente en Capital
Federal, zona facultades.
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Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872
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VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

ALQUILO particular Dpto.
2 habitaciones, todos los
servicios, a pocas cuadras
del centro. 2342- 482309.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de BLANCA ESTHER
CITRANGOLO.
Bragado, 5 de Noviembre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SECRETARIA DE RELACIONES
INSTITUCIONALES Y

LOCALIDADES RURALES

DIRECCIÓN RELACIONES INSTITUCIONALES

TERCERA CONVOCATORIA PARA RENOVACIÓN
DE COMISIÓN DE FOMENTO DEL BARRIO LAS ROSAS

La Dirección de Relaciones Institucionales de la Municipal de Bragado, en
su carácter de autoridad contralor de las comisiones o sociedades de
fomento, convoca a los vecinos del BARRIO LAS ROSAS a presentar
lista de candidatos desde el 12 de NOVIEMBRE al 12 de DICIEMBRE de
2024, con la finalidad de conformar la Comisión Directiva y Revisora de
Cuenta del citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la Ordenanza Nº
569/87 y sus modificatorias.
Requisitos para presentación de lista: Lista de los cargos completa con
nombres y apellido, DNI, domicilio y firma de cada uno de los candidatos
acompañada por nota de presentación y los avales a la lista (datos perso-
nales y firma de quienes avalan la lista). Cada lista presentará un padrón
parcial digitalizado (nombre y apellido, DNI, dirección de cada vecino del
barrio). Luego de las impugnaciones y correcciones pertinentes, se confor-
mará el padrón definitivo, el cual será válido para el acto eleccionario. Los
vecinos interesados en verificar su empadronamiento o presentación de
lista, dirigirse a la oficina de la Secretaria de Relaciones Institucionales y
Localidades Rurales ubicada en la calle Remedios de Escalada 1988 de
Lunes a Viernes de 8 a 13 hs.

.

Mañana dará comienzo la Doble
Bragado femenina, segunda edición
-  Una de las protagonistas es Eliana Villalba quien ayer habló junto a
Silvio Lezica  representantes del Bragado Cicles Club.

TTTTTorneo Senior Más 40orneo Senior Más 40orneo Senior Más 40orneo Senior Más 40orneo Senior Más 40
-Es organizado por los Ponys de River y se han jugado dos fechas

Parte de Prensa Policial

SE OFRECE Sra.
para servicio doméstico
con referencias, o higiene
de abuelos. Solo llama-
dos. 463167. V- 23/10.

SE OFRECE Srta. para
trabajar, 21 años, dispues-
ta a aprender oficios.
458269. V-23/10.

SE OFRECE Sra. para ser-
vicio doméstico con expe-
riencia, muy responsable y
de confianza. Llamar al
412951.

 Eliana contó que ya formó
parte de la Doble, el año pasa-
do, en su primera edición, co-
mentando que este año la pri-
mera etapa es de ruta y las
otras dos son callejeras.

 Agrego que “para este año
las expectativas son muchas,
espero tener suerte y deseo que
me vaya muy bien, ya que me
he preparado mucho y tengo
muchas esperanzas”. “El año
pasado me preparé poco e
igual quedé 15 en la general
de las 125 chicas que partici-
paron”, comentó

 Según Lezica, “las chicas
no están acostumbradas a co-
rrer en ruta, si en circuitos y
además se deben adaptar a
que pertenecen a un equipo y
que también habrá una  con-
trarreloj en el medio”. “Invita-
mos a tres chicas que vendrán
a reforzar el equipo: Pía Agui-
rre de Salta, Abril Capdevila
de San Juan y Delfina Dibella,
la representante nuestra en el
último mundial de ruta”. “To-

das llegan en buena forma, creo
que hemos reforzado bien el
equipo”, finalizó el dirigente.

La carrera tendrá lugar los
días 8, 9 y 10 de noviembre.

1ra. Etapa 100 km. Será
entre Bragado- 25 de Mayo-

Bragado.
2da. Etapa: CRI 8 km. Bra-

gado
3ra. Etapa 102 Km. Bra-

gado
4ta. Etapa108 Km. Chivil-

coy

 Se disputó la segunda fe-
cha del Torneo Senior Más 40
organizado por los Ponys de
River.

 El torneo es en homenaje
al ex jugador “Chueco” Ruiz
desaparecido físicamente hace
unos días.

 Ruiz fue un destacado ju-
gador del fútbol local que bri-
lló en la década del 80 y mere-

cidamente hoy el torneo lleva
su nombre, dijeron los organi-
zadores.

-COLISION

 En el día de ayer aproxi-
madamente las 13.10 hs. en
circunstancias que se tratan de
establecer, en calles Pellegrini
y Pringles se produce  colisión
entre camioneta Ford Ecosport
dominio LBN 021 conducida
por Castigliori Mario con au-
tomóvil Ford Ka dominio colo-
cado JLF-680 conducido por
Calabrese Morossini Milagros,

dónde  solo se constatan da-
ños materiales.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

Un paro generó inconvenientes en Aeroparque y el
gobierno responde con denuncias penales a los gremios
-Empleados de la estatal Intercargo realizaron asambleas que complicaron la operación de todas las aerolíneas menos Aerolíneas Argentinas.
Se reprogramaron vuelos y hubo problemas para bajar de los aviones y recuperar equipajes. El gobierno convocó a la Policía de Seguridad
Aeroportuaria y realizó denuncias penales contra los gremios por «abandono de personas, bloqueos e intimidación pública»

Labaqui ingresa tema de salud y el HCD votará iniciativas
suyas sobre distintas preocupaciones comunitarias
-Se reunió con la Secretaria del área y promotoras de “Exigí tu derecho” .  Se tratan el interés sobre la campaña por ruta 5 y la Escuela 502.
Sentará posición sobre el Juez de Faltas y el Fondo Educativo

Una sorpresiva asamblea
de los trabajadores de Inter-
cargo, nucleados en la Asocia-
ción del Personal Aeronáutico
(APA), provocó desde el me-
diodía de ayer demoras y can-
celaciones en algunos vuelos
en el Aeroparque Jorge New-
bery, sin afectar los servicios
de Aerolíneas Argentinas. La
medida desató una dura res-
puesta de la Casa Rosada, que
dio aviso a la policía de Se-
guridad Aeroportuaria y
activó un plan de contingen-
cia con denuncias penales por
“abandono de personas, inti-
midación pública y bloqueos”.

 La medida fue tomada
debido al despido de uno de
los empleados de la empresa
estatal que brinda el servicio

de rampa a las compañías aé-
reas como Flybondi, JetSmart
y a las extranjeras como Gol,
Sky y Latam.

 Fuentes de la Secretaría
de Transporte indicaron que ,
“Intercargo tomó la decisión de
despedir un empleado por
abandono de su puesto de tra-
bajo, causando demoras en el
retiro de equipaje de cientos
de pasajeros y dificultando la
actividad aeroportuaria”.

 Explicaron que “el inci-
dente había ocurrido el sába-
do en Aeroparque, cuando el
coordinador del servicio de
descarga de equipaje ignoró
la orden directa de permane-
cer en su puesto de trabajo
hasta ser relevado por un com-
pañero y dejó desatendida la

operación, demorando dos ho-
ras la entrega de valijas”.

 Y detallaron que, “ante lo
ocurrido, la empresa tomó rá-
pidamente la decisión de des-
vincular al empleado por no
cumplir correctamente con sus
tareas, afectando a los usua-
rios y demorando la operación
aeroportuaria durante el fin de
semana”.

 “Frente a esto, los gre-
mios tomaron la decisión sor-
presiva y unilateral de realizar
asambleas informativas pi-
diendo la reincorporación del
trabajador, lo que vuelve a per-
judicar a los pasajeros”, seña-
laron.

 Por su parte APA, tam-
bién mediante un comunicado,
indicó que “la Asociación del
Personal Aeronáutico (APA)

informó que la empresa Inter-
cargo decidió despedir arbi-
trariamente y sin causa a un
trabajador de la base Aeropar-
que”.

 “Exigimos de forma ur-
gente su legitima reincorpora-
ción. Advertimos que puede
haber demoras por reuniones
informativas. No vamos a per-
mitir este tipo de provocacio-
nes, menos aún en medio de la
irresponsabilidad de Femando
Montes, Presidente de Inter-
cargo y sus gerentes frente a
una paritaria interrumpida in-
tencionalmente para perjudicar
económicamente al conjunto
de trabajadores/as de Inter-
cargo”, apuntaron.

 Además, el Gobierno de-
nunciará ante la Justicia al sin-
dicato aeronáutico APA

por “abandono de personas,
intimidación pública y
bloqueo” a raíz de la protesta
que vienen llevando adelante
los trabajadores de Intercargo
en el Aeroparque Metropolita-
no, se anunció este miércoles.

“Hubo personas de rehe-

nes, con ataques de pánico
por un terrorismo sindical que
busca poner en jaque el siste-
ma aerocomercial de la Argen-
tina”, sostuvo el vocero presi-
dencial Manuel Adorni en una
declaración a la prensa en
Casa Rosada.  (DIB)

 La concejal Lilián Laba-
qui (UCR-UPB) se reunió con
la secretaria de Salud de la
Municipalidad de Bragado,
Dra. Emma Elizalde, para in-
teresarle respecto de una ini-

ciativa suya en virtud de una
preocupación que le acerca-
ran vecinas que sufren la
patología.

 Por la misma, la edil radi-
cal promueve “desarrollar, en

todo el territorio del partido,
una Campaña de Detección
Precoz de las Trombofilias para
la difusión prevención, asis-
tencia y acompañamiento para
aquellas personas y sus res-
pectivas familias, que las pa-
decen”.

 Asimismo, junto a la con-
cejal Carina Stoppini se reunió
con dos de las vecinas – Cori-
na Delettieres y Mirta Ferruc-
ci – que promueven la campa-
ña “Exigí tu derecho” a la cual
propone declarar de Interés
Legislativo a los fines de soli-
citar “formalmente y a través
de la Defensoría del Pueblo de
la Provincia de Buenos Aires,
la entrega de bidones de agua
potable por parte de la empre-
sa Aguas Bonaerenses Socie-
dad Anónima (ABSA) en cum-
plimiento de la resolución ju-
dicial”  que condenó a la em-

presa provincial.
 Asimismo, en su sesión

ordinaria de noviembre, el Con-
cejo Deliberante votará inicia-
tivas de la edil radical referen-
tes: una a la Escuela de Edu-
cación Especial Nº 502 con-
cordando con el reclamo del
Intendente Municipal al Direc-
tor General de Cultura y Edu-
cación de la Provincia de Bue-
nos Aires en su reciente visita
, respecto del edificio propio
para el establecimiento así
como cuestiones inherentes a
instituciones  educativas de la
ciudad de Eduardo O’Brien y
a la localidad de Irala y otra
que respalda “las acciones y
actividades ejecutadas y a eje-
cutarse por el “Movimiento
Ruta 5 Autovía Ya”.

 Por otra parte la concejal
Labaqui sentará su posición
respecto de dos tema; la de-

signación del Juez de Faltas
Municipales y el Balance de
Sumas y Saldos de la Ejecu-
ción Presupuestaria de la Mu-
nicipalidad de Bragado  en el
Tercer Trimestre del año en

curso en lo inherente a la apli-
cación del Fondo Educativo, de
origen nacional, y el Programa
Especial de Emergencia Edu-
cativa (PEED), de origen neta-
mente provincial.
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 En un nuevo capítulo del
duro conflicto con el IOMA, la
FEMEBA amenazó con cortar
la atención en los centros de
alta complejidad médica a los
afiliados de la obra social es-
tatal en toda provincia.

 En un comunicado, la Fe-
deración Médica de Buenos
Aires, FEMEBA, explicó que
los cortes se darán “ante la
falta de pago (de prestaciones)
por parte de IOMA”.

 “IOMA aún no ha pagado
las prestaciones brindadas en
el mes de mayo a sus afilia-
dos, y estos 6 meses de deu-
da ponen en peligro la conti-
nuidad de la prestación en todo
el ámbito provincial para más
de 2 millones de beneficiarios
que no podrán realizarse to-

Cicop protesta en municipios y
pide igualar salarios de hospitales
municipales y provinciales
-“Necesitamos terminar con las asimetrías salariales que destruyen nuestros equipos de
trabajo” , señalaron desde el gremio

SE OFRECE muchacho
tractorista para el campo o
trabajo en la ciudad con bue-
nas referencias. 406302.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

En guerra con IOMA, Femeba ahoraEn guerra con IOMA, Femeba ahoraEn guerra con IOMA, Femeba ahoraEn guerra con IOMA, Femeba ahoraEn guerra con IOMA, Femeba ahora
amenaza con cortar la atención deamenaza con cortar la atención deamenaza con cortar la atención deamenaza con cortar la atención deamenaza con cortar la atención de
alta complejidad en toda la provinciaalta complejidad en toda la provinciaalta complejidad en toda la provinciaalta complejidad en toda la provinciaalta complejidad en toda la provincia
-No podrán realizarse tomografías,
resonancias, entre otras prestaciones.
Reclaman una deuda

mografías, resonancias, y otras
prestaciones de alta comple-
jidad”, indicó la entidad médi-
ca.

 Aunque aún no precisó
cuándo se daría el corte de
servicios, IOMA indicó que la
deuda con los centros de alta
complejidad “se suma a los
más de 8 mil millones de pe-
sos que el Instituto adeuda a
los médicos de FEMEBA”.

 El Instituto de Obra Mé-
dico Asistencial y la FEMEBA
protagonizan un duro conflic-
to, que derivó en la baja de los
convenios en varios distritos
del interior de la Provincia,
donde ahora el IOMA contrató
con los médicos a través de
círculos locales, sin recurrir a
la Federación. (DIB)  

 La Asociación Sindical de
Profesionales de la Salud bo-
naerense (Cicop) anunció que
realizará una jornada de pro-
testa en municipios el próxi-
mo 8 de noviembre para hacer
reclamos del sector en hospi-
tales y centros de salud comu-
nales, como la alineación de los
salarios con quienes se des-
empeñan en nosocomios pro-
vinciales.    

 La “Jornada de Lucha y
Visibilización” se realizará en
coincidencia con el Día de los
Empleados Municipales y con-
tará con asambleas de traba-
jadores, cartelazos y radios
abiertas, entre otras acciones.
El presidente de Cicop, Pablo
Maciel, explicó que esta acti-
vidad es “en defensa de la
Salud Pública, de nuestros
derechos laborales y del ac-
ceso a una salud de calidad
para nuestras comunidades”.

 “Las medidas de ajuste y
achicamiento del Estado im-
plementadas por el Gobierno
nacional están generando un
grave impacto en derechos

fundamentales como la salud
de la población”, agregó el sin-
dicalista.

 En tanto, el secretario de
Asuntos Municipales del gre-
mio, Martín Mayo Segurado,
describió que “la crisis so-
cioeconómica actual, genera-
da por la liberación de los pre-
cios de las prepagas, el desfi-
nanciamiento de las obras so-
ciales, el incremento de la des-

ocupación y la pobreza está
provocando una preocupante
sobrecarga en el sistema pú-
blico de salud y sus equipos,
que ya venían diezmados como
consecuencia del enorme es-
fuerzo realizado durante la pan-
demia”.

 “Ante esta situación, nece-
sitamos avanzar en un progra-
ma que proteja el corazón de
nuestro sistema público de
salud, que son nuestros traba-
jadores”, subrayó Mayo Segu-
rado.

 En un documento difundi-
do con los puntos centrales de
la Jornada, desde Cicop sos-
tuvieron que ese programa
debe incluir “igual remunera-
ción por igual trabajo en Pro-
vincia y municipios”.

 “Necesitamos terminar
con las asimetrías salariales
que destruyen nuestros equi-
pos de trabajo y son el princi-
pal obstáculo para integrar
nuestro sistema público de
salud. Hay distritos en los que
los profesionales de la salud
del sector público, con la mis-
ma tarea y régimen horario,

cobran la mitad que su par de
Provincia”, alertaron los diri-
gentes sindicales.

 Además, en el escrito so-
licitaron: “Aprobación del régi-
men de Desgaste Laboral Pre-
maturo a los trabajadores de
la salud municipales, tal como
se logró para todos los hospi-
tales provinciales, Jerarquiza-
ción del Primer Nivel de Aten-
ción con financiamiento acor-
de para fortalecer la formación
de equipos que acompañen los
procesos de salud de las co-
munidades y eliminación del
Monotributo como forma de
contratación”.

 Mayo Segurado destacó
que “en todos los municipios
luchamos para que se imple-
mente una Ley de Carrera Sa-
nitaria con el reconocimiento
de todas las disciplinas, en
muchos la hemos logrado y en
otros estamos en proceso de
concreción”. “Necesitamos
avanzar en integrar normativa-
mente a todo el sistema públi-
co de salud de la provincia de
Buenos Aires; y en crear un
Fondo Anticrisis para el finan-
ciamiento de la salud pública
provincial, con aportes del
complejo médico industrial y
farmacéutico”, agregó.

 También forman parte de
las reivindicaciones “el dere-
cho a la estabilidad laboral; y
la participación plena de Ci-
cop en todos los ámbitos don-
de se discutan las condiciones
laborales de sus afiliados”.
“Vamos a seguir resistiendo las
embestidas de este Gobierno
cruel y defendiendo entre to-
dos la salud pública y nues-
tros derechos como trabajado-
res”, concluyeron. (DIB) MT
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Ganó Trump y Milei lo saludó:
“Puedes contar con Argentina”
-Luego de que el líder republicano se proclamara ganador de las
elecciones, el mandatario argentino celebró el triunfo a través de
las redes sociales

Kicillof felicitó a Cristina por suKicillof felicitó a Cristina por suKicillof felicitó a Cristina por suKicillof felicitó a Cristina por suKicillof felicitó a Cristina por su
proclamación como presidenta del PJproclamación como presidenta del PJproclamación como presidenta del PJproclamación como presidenta del PJproclamación como presidenta del PJ
-El gobernador bonaerense se pronunció sobre la resolución de la
Junta Electoral del partido mediante un mensaje en las redes sociales

 Estados Unidos con-
sagró a Donald Trump a
otros cuatro años en la
Casa Blanca, en un con-
teo que si bien no está
finalizado ya muestra al
magnate con los electo-
res necesarios para lle-
gar a la presidencia. 

 Tras el triunfo que se
confirmó a primera hora
de este miércoles, el
presidente Javier Milei
eligió la red social X para
mandarle un mensaje de
felicitaciones en la dis-
puta que Trump tuvo con
la demócrata Kamala
Harris.

 En un mensaje que
escribió en inglés, Milei
dijo: “Felicitaciones por su for-
midable victoria electoral. Aho-
ra, haga a América grande de
nuevo. Sabe que puede contar
con la Argentina para llevar
a cabo su tarea. Éxitos y ben-
diciones”.

 Cabe destacar que el Go-
bierno de Milei seguía con enor-
me atención lo que sucedía en
Estados Unidos. No solo por-
que ha elegido a este país

como su principal aliado, sino
que mira con expectativas la
posible llegada a la Casa Blan-
ca del magnate republicano,
por la cercanía ideológica en-
tre ambos.

 La de Trump fue una vic-
toria total, con triunfos en los
estados clave sobre
Harris. “Estados Unidos nos
ha dado un poderoso manda-
to, sin precedentes”, festejó el

republicano ante sus seguido-
res y resaltó que también ha-
bían retomado el control del
Senado.

 En una jornada electrizan-
te, que fue seguida por millo-
nes de personas, Trump ganó
por dos puntos en Georgia,
cuatro en Carolina del Norte y
por tres en la crucial Pennsyl-
vania, lo que inclinó la elección.
(DIB)

 El gobernador de Buenos
Aires, Axel Kicillof, celebró la
proclamación de Cristina Fer-
nández de Kirchner al frente del
Partido Justicialista, luego que
la Junta Electoral partidaria
pusiera fin a la disputa con
Ricardo Quintela y designara
a la exmandataria como titular
de la fuerza.

 Kicillof expresó su bene-
plácito a la histórica líder del
kirchnerismo por su nombra-
miento en el partido. “Felicito
a Cristina Kirchner y a todos
los compañeros y compañeras
de la lista de Primero la Patria
por este nuevo desafío al fren-
te del Partido Justicialista”,
afirmó en un breve mensaje de
la red social X.

 Las palabras del manda-
tario tienen lugar en medio de
la interna con parte de secto-
res vinculados a La
Cámpora, quienes le endilgan
el hecho de no haber apoyado
la candidatura de la exjefa de
Estado a la presidencia
del PJ. También la propia
Cristina exteriorizó ese males-
tar en reuniones con dirigen-
tes.

 Con una votación que re-
sultó en 13 votos positivos y
uno en disidencia, la Junta va-
lidó la candidatura de Fernán-
dez de Kirchner junto a otros
representantes del partido
para las elecciones internas del
17 de noviembre de 2024.

 La resolución vino acom-
pañada de un proceso de veri-
ficación de avales y documen-
tos requeridos por el Regla-
mento Electoral del
partido. La lista “Primero La
Patria” fue la única en cumplir
con los requisitos establecidos
en el cronograma
electoral. Contó con un total
de 106.125 avales válidos,
aunque se presentaron
159.144 registros, de los cua-
les una parte excedió el límite
del 25% para la provincia de
Buenos Aires y otros fueron
considerados inválidos o re-
querían observación.

 De acuerdo con la Junta,
los requisitos de la lista incluían
tanto la distribución proporcio-
nal de los avales entre distri-
tos como la incorporación de
representantes de distintas

ramas, según lo exige el artí-
culo 7 de las Normas Comple-
mentarias del PJ. Esto involu-
craba la presentación de 15
consejeros por las ramas gre-
mial, femenina y juvenil, con
representación de al menos
dos consejeros por cada uno
de los 24 distritos, respetan-
do la paridad de género.

 En este sentido, el infor-
me detalló que la lista fue res-
paldada con la certificación de
antecedentes y trayectorias de
presidentes partidarios de
once provincias, incluyendo
Santa Cruz, Buenos Aires y
Tucumán. (DIB)

2342 445336
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Kicillof apura el paso: elKicillof apura el paso: elKicillof apura el paso: elKicillof apura el paso: elKicillof apura el paso: el
proyecto de Presupuestoproyecto de Presupuestoproyecto de Presupuestoproyecto de Presupuestoproyecto de Presupuesto
ingresa el lunes a Diputadosingresa el lunes a Diputadosingresa el lunes a Diputadosingresa el lunes a Diputadosingresa el lunes a Diputados
-El ministro de Economía, Pablo López,
estuvo ayer con un grupo de legisladores
oficialista. Repasaron los proyecto y la
estrategia para la aprobación

Efecto Trump: el riesgo país cayó a 870 puntos, su nivel más bajo desde 2019
-Todos los activos financieros argentinos mejoraron tras conocerse el resultado de la elección en EE.UU

Un brote de saram pión en Río NegUn brote de saram pión en Río NegUn brote de saram pión en Río NegUn brote de saram pión en Río NegUn brote de saram pión en Río Negro puso en alerta a la provincia de Buenos ro puso en alerta a la provincia de Buenos ro puso en alerta a la provincia de Buenos ro puso en alerta a la provincia de Buenos ro puso en alerta a la provincia de Buenos AiresAiresAiresAiresAires
-Los contagios surgieron en un viaje a Bolivia. Se detectaron contactos estrechos bonaerenses, aunque
ninguno de los investigados presentó síntomas

 El goberna-
dor Axel Kicillof
decidió acelerar
el paso político
hacia el fin de año
y enviará los pro-
yectos de ley de
Presupuesto e
Impositiva -con el
pedido de endeu-
damiento inclui-
do- para el año
próximo, el lunes
a la Legislatura.

 La estrategia para avan-
zar con el presupuesto fue ana-
lizada en una reunión del mi-
nistro de Economía, Pablo Ló-
pez -que el lunes irá a la Le-
gislatura a comenzar a expli-
car los proyectos-, con un gru-
po de legisladores de Unión
por la Patria.

 Esa reunión se realizó en
la sede de Economía, con la
presencia de algunas de las
principales espadas del oficia-
lismo en ambas cámaras: el
presidente de Diputados, Ale-
jandro Di Chiara; el del bloque
de UxP, Facundo Tignanelli y
el titular de la comisión de Pre-
supuesto, Juan Pablo de Je-
sús. Por el Senado, estuvo la
presidenta del bloque, Teresa
García.

 Tal como adelantó DIB
desde el martes pasado, Ló-

pez tiene listos los proyectos,
por lo que buscará avanzar
antes de fin de año, por lo que
se decidió que sean presenta-
dos el lunes en la cámara Baja.

 La semana anterior se dio
un adelanto del proyecto de ley
impositiva, cuando ARBA ade-
lantó que volverá a contener las
bonificaciones por buen con-
tribuyente para los impuestos
patrimoniales -Inmobiliarios,
Patentes, Embarcaciones- que
este año fueron eliminadas.

 Como todos los años, uno
de los ejes claves será el nivel
de endeudamiento que le au-
toricen al Ejecutivo. También,
el nivel de presión impositiva
y los recursos para los munici-
pios, un capítulo que adquiere
una dimensión especial en el
marco del ajuste implementa-
do por el Gobierno nacional.
 (DIB)

 Un brote de sarampión en
la provincia de Río Negro con
antecedente de viaje a Bolivia
puso en alerta a la provincia
de Buenos Aires y derivó en
una investigación de contac-
tos estrechos durante el últi-
mo mes.

 La situación surgió luego
de una alerta epidemiológica
emitida por el Ministerio de
Salud de la Nación el pasado

8 de octubre y hasta el 19 de
octubre se confirmaron 11
casos de sarampión en Río
Negro.

 Según informó el Ministe-
rio de Salud bonaerense, en su
último boletín epidemiológico,
del total de casos
confirmados “tres tuvieron
antecedente de viaje reciente
a Colonia Piraí, Santa Cruz de
la Sierra, Bolivia, y los restan-
tes ocho son familiares”.

 Los casos que estuvieron
en Bolivia regresaron a Río
Negro a través de un vuelo por
la Aerolínea Boliviana de Avia-
ción que aterrizó en Ezeiza y
luego, por vía terrestre, en un
colectivo de la empresa Vía
TAC desde la terminal de Re-
tiro hasta Choele Choel, reali-
zando distintas paradas en la
provincia de Buenos Aires.

 El Ministerio de Salud de
la Nación avisó entre el 10 y el

12 de octubre que ocho bonae-
renses estuvieron expuestos a
la posibilidad de contagio en
el vuelo.

 “Desde los equipos de los
municipios de residencia se
realizó el seguimiento corres-
pondiente hasta el 17 de octu-
bre vía comunicación telefóni-
ca y visitas domiciliarias, re-
sultando todos asintomáticos
en ese período. Cuatro de ellos
cuentan con antecedentes de
vacunación, y en un caso de
trata de un bebé de 8 meses
sin antecedente de vacunación
debido a su edad”, informó la
cartera de salud bonaerense.

 Asimismo, “el 22 de oc-
tubre se comunicó un nuevo lis-
tado de pasajeros expuestos
en el vuelo que residen en la
Provincia de Buenos Aires”.
Cuatro de estos últimos “fue-
ron entrevistados, y refirieron
estar asintomáticos hasta la

fecha, y otros 6 están en in-
vestigación por parte de los
municipios correspondientes a
fin de evaluar la aparición de
síntomas compatibles en ese
período y sus antecedentes de
vacunación”, agrega el boletín
epidemiológico de la provin-
cia de Buenos Aires.

 El sarampión fue elimina-
do en nuestro país y en la re-
gión de las Américas en
2016. En este marco, señala-
ron desde la Provincia, “resul-
ta de vital importancia mante-
ner sistemas de vigilancia de
alta calidad y un alto grado de
inmunidad en la población en
general”. “En cuanto a la inmu-
nidad de la población, las co-
berturas de vacunación contra
el sarampión tienen niveles
subóptimos en todo el territo-
rio de la provincia de Buenos
Aires”, agrega el documento.
(DIB) MT

 Los activos financieros de
Argentina parecen capturar en
este 2024 todas las noticias a
su favor. El contundente triun-
fo del candidato republicano
Donald Trump en las eleccio-
nes presidenciales de EEUU,
que es visto por algunos ana-
listas como un evento adverso
para las economías emergen-
tes -por sus propuestas pro-
teccionistas-, resultó un nue-
vo motor para movilizar la ten-
dencia ganadora de acciones
y bonos domésticos.

 Con alzas en torno al 3%
en los principales índices de
Nueva York, el S&P Merval de
la Bolsa de Comercio de Bue-
nos Aires cerró con un alza de
2,4%, a 1.976.613 puntos,
mientras que gran parte de la
rueda sostuvo un alza superior
al 4%, para quebrar la barrera
psicológica de los 2.000.000
de puntos por primera vez, con
un máximo histórico nominal
intradiario en 2.016.579
puntos. Medido en dólares,
según la cotización del “con-

tado con liquidación”, el Mer-
val traspasó los 1.700 puntos,
lo que representa un máximo
desde marzo de 2018.

A lo largo del 2024 el índi-
ce Merval acumula un bene-
ficio de 113% en pesos, que
recién a esta altura del año le
puede ganar a la inflación, y
de 78% en dólares, excepcio-
nal si se compara con las ga-
nancias promedio del panel
tecnológico Nasdaq de Nue-
va York (23%) y del S&P 500
(+24%).

Entre los ADR y acciones
de empresas argentinas que
son negociados en dólares en
Wall Street se impusieron las
ganancias, encabezadas por
los títulos de Telecom
(+10,9%) y los papeles ban-
carios: Supervielle (+9,6%),
Macro (+8,9%) y Banco Fran-
cés (+8,7%).

La sesión también
resultó sumamente positiva
desde la mañana para la deu-
da argentina. Los bonos Glo-
bales -en dólares con ley ex-

tranjera- subieron un 2,2% en
promedio en Wall Street, con
un rango de precios entre 56 y
74 dólares. En tanto, el riesgo
país de JP Morgan, que mide
la brecha de tasas de los bo-
nos del Tesoro de EEUU con
similares emisiones emergen-
tes, descontó 60 unidades
para la Argentina, en los 870
puntos básicos a las 17:40
horas, un mínimo desde el 9
de agosto de 2019.

 Para algunos analistas, el
regreso de Trump al frente del
gobierno norteamericano po-
dría beneficiar en lo político a
la gestión del
mandatario Javier Milei, quien
instrumenta un duro ajuste or-
todoxo a favor del achicamiento
del Estado, consolidar el su-
perávit fiscal y pulverizar la
inflación, la que aún transita
por los tres dígitos anualiza-
dos.

 Otro aspecto aliado para
Milei con el resultado de las
elecciones en el gigante del
norte está en las futuras deci-

siones del FMI (Fondo Mone-
tario Internacional), organismo
al que Argentina le debe aún
unos USD 42.181 millones y
se espera discutir un nuevo
programa de facilidades ex-
tendidas desde 2025.

 Con cierta euforia en los
mercados internacionales, y
con amplias ganancias tanto
como para las acciones do-
mésticas -en pesos y en dó-
lares-, las paridades del
dólar implícitas en
activos que son operados en
simultáneo en la plaza local
y en el exterior operaron con
baja en torno al 0,5 por cien-
to.

 Así, el “contado con li-
quidación” promedió
$1.168,48 y el dólar MEP se
ubicó en $1.145,69, en am-
bos casos por encima
del dólar “blue”, que falto de
negocios de referencia por la
inactividad bancaria se sos-
tuvo a $1.135, su valor más
bajo desde el 17 de mayo.
(DIB)
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VIERNES 8JUEVES 7

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De  8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

De  8:00 a 8:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

Algo nublado. Mín.: 11º
Máx.: 24º

Viento (km/h) 23-31.

Llevamos
su compra
a domicilio

Día del canillita.

SALUDADA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
la señora Laura Di Nunzio.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
señora Mónica Bozzo y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

SALUDADO

Familiares y amistades
saludan a Humberto Lauría al
cumplir años.

SALUDADA

Hoy cumple años Silvia
Rodriguez (Silvita) y será sa-
ludada por tan grato motivo.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
abogada María Villavicencio y
será saludada por familiares y
amistades.

AGASAJADA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años la señora
Mónica Facci.

JUAN TOBIAS

En una reunión es saluda-
do por su cumpleaños Juan
Tobías Baez Senga.

FRANCO

Familiares y amigos salu-
dan a Franco Mastrota al cum-
plir años.

SALUDADO

Matías Lovillo será saluda-
do en la fecha al recordar su
cumpleaños.

NAZARENO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Nazareno
Castaño.

SALUDADA

Hoy cumple años Andrea
Soledad Medina Molfeso y
será saludada en una reunión.

BENICIO

Hoy cumple años Benicio
Bernardo Barbetti Matsuura y
será saludado por tan grato
motivo.

CATALINA

En la fecha cumple años
Catalina Sayavedra Macías y
será saludada por familiares y
amistades.

SALUDADO

Hoy cumple años Sergio

“Gallego” Fernández y será
saludado en una reunión.

7 AÑOS

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 7 años Ian Án-
gel Quiroga Miranda.
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GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596

 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

pio para que tamaño evento se
lleve a cabo, aún más en el
contexto actual de ajustes y
recortes provenientes del go-
bierno nacional».

 Finalmente, Villavicencio
convocó a los participantes a
que «entrenen y se preparen
durante todo el año próximo
como así también a los que
nunca han competido que pue-
dan hacerlo».

«Consideramos que el de-
porte, la cultura y la inclusión
son derechos e instrumentos
de Justicia Social, por ende,
desde el gobierno municipal,
seguiremos trabajando en po-
líticas transversales como és-
tas, que igualan y brindan equi-
dad», concluyó.

La Municipalidad reconoció a laLa Municipalidad reconoció a laLa Municipalidad reconoció a laLa Municipalidad reconoció a laLa Municipalidad reconoció a la
nueva comisión del barrio La Carlotanueva comisión del barrio La Carlotanueva comisión del barrio La Carlotanueva comisión del barrio La Carlotanueva comisión del barrio La Carlota
-»Los convocamos a seguir trabajando juntos por el crecimiento del
barrio», expresó el secretario de Relaciones Institucionales y
Localidades Rurales, Alexis Camús

Campaña por

“Agua de calidad”
“Hoy haremos uso de la banca abierta en el Concejo

Deliberante” dijo Corina Delettieres

 Hace varios meses se lle-
va adelante una campaña co-
munitaria, exigiendo a la em-
presa ABSA que brinde agua
de calidad, a partir del fallo de
la Justicia ratificado por la
Suprema Corte de la provin-
cia de Buenos Aires, que de-
terminó que : EL AGUA DE
BRAGADO NO ES APTA
PARA CONSUMO HUMANO.

 “Estamos muy entusias-
mados y preparando todo para
poder llevar lo más claramen-
te posible el tema ante los se-
ñores concejales de Bragado”,
dijo Corina Delettieres.

 “ES muy importante que
nos hayan concedido ese es-
pacio de participación ciuda-
dana para que podemos expla-
yarnos sobre este tema, y por
supuesto, para amplificar la
campaña que llevamos junto a
varios vecinos y vecinas ade-
lante desde hace más de dos
meses”, dijo la periodista lo-

cal.
 “Tenemos ingresadas en la

Defensoría 896 notas, tenien-
do en cuenta todos los proble-
mas con los que nos fuimos
encontrando, y que tratamos
de sortear en bien de todos.
Así que estamos muy conten-
tos todos, y ocupados en que
más vecinos se enteren. Sa-
bemos además que se hicie-
ron firmas digitales que debe-
rán ser impresas e ingresadas,
sumando en ese formato 660
aproximadamente que cuando
se plasmen al papel, engrosa-
rán más aún el expediente”,
dijo Delettieres.

 “Hemos visto con preocu-
pación que “algunos” advier-
ten a la gente que ABSA (para
tratar de desestimar a los ve-
cinos) podría traer camiones
cisternas y pararlos en algu-
nas esquinas para que vaya-
mos a buscar agua en bido-
nes, nosotros, como en la épo-

ca en que no existía el servicio
de red… la verdad es que creo
que es un rumor que no llegará
a destino, porque imagino que
las autoridades, no lo permiti-
rán”, dijo Delettieres.

 “Si es así, estamos dis-
puestos a pedir una audiencia
si es necesario con el gober-
nador, para que nos escuche…
Bragado es una ciudad con
vecinos y vecinas que valemos,
que no queremos enfermarnos,
y que necesitamos que nos
escuchen”, dijo Corina

 “Tomar agua de calidad es
un DERECHO HUMANO, y
por ello la Justicia falló a favor
del vecino Fernández Urricel-
qui, ampliando el fallo a toda
la comunidad. Entre todos va-
mos a lograrlo, tengo mucha
fe y esperanza, incluso por la
gente que se ha enfermado y
en silencio, padece este tema”,
manifestó Delettieres en el fi-
nal.

 El municipio continúa
acompañando a las institu-
ciones locales, en la reno-
vación de sus comisiones
directivas.

 En las últimas horas, el
secretario de Relaciones
Institucionales y Localida-
des Rurales, Alexis Camús,
recibió a vecinos del barrio
La Carlota, para entregar el
Decreto que reconoce ofi-
cialmente a sus autorida-
des.

 El encuentro tuvo lugar
en el Salón Ex Combatien-
tes de Malvinas del Pala-
cio Municipal y estuvieron
presentes también Rubén
Senga, director de Relacio-
nes Institucionales; y Jor-
gelina Moreno, directora de
Coordinación Estratégica
del municipio.

 «Les deseamos mucho
éxito a la comisión en esta
nueva etapa y los convoca-
mos a seguir trabajando
juntos por el crecimiento
del barrio La Carlota», ex-
presó Camús.

 La nueva comisión que-
dó conformada de la si-
guiente manera:

Presidente: Delpratto, Ale-
jandro

Vicepresidente: Sturba,
Eduardo

Secretario de Organiza-
ción: Scafini, Luis

Prosecretario: Saturnino,
Mauricio

Tesorera: Dufour, Silvia
Prosecretaria: López, Ste-

lla Maris

Vocales Titulares:
Spada, Delcia
Cabañas, Celia
Gómez, Fernanda
Grosso; Mirta
Calle, Eduardo

Vocales Suplentes:
Barrado, Francisca
Delpratto, Oscar
Bedoya, Liliana
Torres, Fabián
Livano, Alfredo

Revisores de cuentas titu-
lares:

Roldán, Roberto
Palavecino, Raúl
Roldán, Fabián

Revisores de cuentas su-
plentes:

Palavecino, Andrés
Tauzy, Juan Carlos

El municipio felicitó a la delegación que participó de las finales de los Juegos Bonaerenses 2024
-»Hay que valorar el esfuerzo que hacen la Provincia y el municipio para participar, en un contexto de ajuste del gobierno nacional», afirmó
la secretaria de Desarrollo Social, María Villavicencio

 La Secretaría de Desarro-
llo Social del municipio desta-
có este miércoles como posi-
tivo el balance de la participa-
ción de la delegación local en

las finales de los Juegos Bo-
naerenses 2024, en Mar del
Plata.

 A través de un comunica-
do, la secretaria de Desarrollo

Social, María Villavicencio, re-
marcó «el esfuerzo que hacen
la Provincia y el municipio para
participar», en un contexto de
«ajuste del gobierno nacional».

 «Desde la Secretaria de
Desarrollo Social, queremos
felicitar a todo el contingente
Bragadense que participó de
los Juegos Bonaerenses en Mar

del Plata 2024», expresó Vi-
llavicencio.

 «Independientemente de
los resultados obtenidos, de los
cuales estamos muy orgullosos,
esta experiencia debe ser valo-
rada como un espacio de en-
cuentro con un otro», agregó.

 «Durante los seis días,
compartimos las vivencias de
todos los asistentes, desde el
festejo de cumpleaños, conten-
ción de frustraciones, alegrías,
tristezas, llantos de emoción
entre otros sentimientos», in-
sistió la secretaria de Desa-
rrollo Social.

 Y reflexionó: «Hay que va-
lorar el gran esfuerzo que rea-
liza el gobierno provincial y,
fundamentalmente, el munici-


